

LANZAMIENTO DE PROYECTOS TECNOLÓGICO- EMPRESARIALES INNOVADORES EN LA INDUSTRIA TIC EN ANDALUCÍA

Posted on 30/05/2017 by Naider

golden
actuaciones de gran impacto
by **naider**

LANZAMIENTO DE
PROYECTOS TECNOLÓGICO-
EMPRESARIALES
INNOVADORES EN LA
INDUSTRIA TIC EN
ANDALUCÍA

izado para el lanzamiento de proyectos tecnológico-empresariales innovadores de la industria TIC en Andalucía en el ámbito de los dispositivos electrónicos, los sistemas empotrados y los componentes electrónicos.

El resultado ha permitido hacer uso de las potencialidades andaluzas para construir un número limitado de proyectos realistas tecnológicos y empresariales que desarrollen líneas de negocio que produzcan riqueza y empleo y que permitan, al mismo tiempo, la diversificación del tejido empresarial y el desarrollo de un sector de estratégica importancia para Andalucía como es el de las TICs.

Para la realización de este Plan Estratégico se analizó primeramente el estado del arte tecnológico, estudiando las necesidades de los usuarios y los mercados, presentes y futuras, e identificando productos y servicios innovadores que constituyan oportunidades de negocio realizables en Andalucía. En una segunda fase se identificaron y construyeron los proyectos tecnológico-empresariales de mayor interés estratégico.

Naider participó en todo el proceso de identificación y definición de los planes estratégicos en estrecha coordinación con la Sociedad Andaluza para el Desarrollo de las Telecomunicaciones que actuaba de promotora de la iniciativa.

[Aplicación de la Directiva Marco de Agua. Índice. \(pdf\)](#)

There are no comments yet.